
令和５年度                        令和５年７月２２日 

地域密着型サービス第 2 回 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… 社会福祉法人 陽恵福祉会  長寿の里 陽恵苑 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和５年 ７月２１日 

開催場所… グループホーム陽恵苑 1 階 会議室 

出席者 

事業所 ３人 利用者  0人 

利用者家族 0人 地域代表者 1人 

松江市職員 0人 包括支援センター 

（社会福祉士阿川愛悠美様） 

１人 

知見を有する者 0人 その他（     ） 0人 

 

 

 

グループホーム・・・面会・外出等、少しずつではあるが機会は増えている。コロナも再び増加傾向にあるため、その中

での活動は難しい面もあるが、楽しみの部分を増やせるようにしたい。 

            今後ＢＣＰの件もあり、災害時や緊急時に地域とどう連携していくのか、施設として何ができるのか

を考えていきたい。 

            グループホームや認知症について地域の方にもっと知ってもらうため、研修に参加しフィードバッ

クできるような活動ができればよいと考えている。 

 

デイサービス ･･･季節の行事や外部との交流を少しずつ増やしていこうと思っているが、コロナの状況を考慮して考

えたい。 

           季節柄、利用者様を交えて食中毒研修を企画している。利用者様に楽しんでもらえるような行事も 

行なっていきたい。 

 

松南第二包括・・・竹矢地区は独居率が高く、また家族の関わりが大きいぶん、問題が深刻になってから表面化する

事が多い。的確に情報提供できるよう、デイサービスやグループホームの情報が欲しい。 

 

 

町内会長・・・・・・欠席 

 

 

福祉協力員・・・欠席 

 

民生委員・・・・・日頃仕事をしているため、この時間の開催はありがたい。周囲から色々と相談を受けるが、自分として 

は専門機関への相談のパイプ役ができればいいと思っている。仕事を持っていることもあり、福祉相

談員との連絡や情報共有の場が欲しい。各方面の意見を吸い上げて活動に繋げていきたい。 

 

家族代表・・・欠席 

 

ご利用者・・・欠席 

 

その他・・・・ 

 

 

以上 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


